
Экспертиза проекта решения городской Думы «Об утверждении Порядка 

перечисления муниципальными унитарными предприятиями в бюджет 

муниципального образования части прибыли, остающейся в их распоряжении после 

уплаты налогов и иных обязательных платежей» 

 

Контрольно-счётной комиссией муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области (далее – КСК) проведена экспертиза проекта решения Кирово-

Чепецкой городской Думы «Об утверждении Порядка перечисления муниципальными 

унитарными предприятиями в бюджет муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области части прибыли, остающейся в их распоряжении после уплаты 

налогов и иных обязательных платежей» (далее – проект решения). 

Проектом решения предлагается к утверждению в новой редакции Порядок 

перечисления муниципальными унитарными предприятиями в бюджет муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области части прибыли, остающейся в их 

распоряжении после уплаты налогов и иных обязательных платежей (далее – Порядок 

перечисления прибыли МУП). 

По результатам экспертизы проекта решения, нарушения не установлены. В тоже 

время, КСК были даны рекомендации, в том числе: 

1. Внести корректировки в Порядок перечисления прибыли МУП в части приведения 

его формулировок в соответствие с Бюджетным кодексом Российской Федерации, 

Федеральным законом от 06.12.2011 № 402-ФЗ "О бухгалтерском учёте". 

2. Закрепить в Порядке перечисления прибыли МУП положения, регламентирующие 

оформление решения о размере части прибыли, подлежащей перечислению в бюджет 

муниципального образования, муниципальным правовым актом администрации г. Кирово-

Чепецка. 

3. Установить случаи, в которых может приниматься решение о продлении срока 

перечисления платежа в бюджет муниципального образования. 

Кроме того, КСК были даны рекомендации по конкретизации некоторых пунктов 

Порядка перечисления прибыли МУП и формы расчёта платежа, являющейся приложением 

к Порядку перечисления прибыли МУП. 

В связи со значительным количеством рекомендаций, КСК было дано предложение о 

снятии проекта решения с рассмотрения на очередном заседании Кирово-Чепецкой 

городской Думы и о направлении его на доработку. 

В связи с оперативной доработкой проекта решения, в соответствии с рекомендациями 

КСК, проект решения рассмотрен и принят на очередном заседании Кирово-Чепецкой 

городской Думы, которое состоялось 25.02.2015. 

 


